株式会社ヤマダホールディングス

沖縄配工センターにおける新型コロナウイルス感染者の発生について

8月7日(土)当社、沖縄配工センター(沖縄県浦添市 ヤマダアウトレット浦添店内)に勤務している、当社が配送設置を委託する業者の従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

保健所及び関係機関に相談し、業務には差支えが無いとの判断から8月8日(日)業務開始前までに施設内と事務所等の消毒作業を行い、沖縄配工センターは通常通り稼動しております。

また、当該事業所における濃厚接触者はいないとの見解を保健所より頂いております。なお、当該事業所は、お客様との接触はございません。

<直近における感染者の勤務状況>

- 8月3日(火)最終出勤日 症状無し
- 8月 5日(木)発熱
- 8月 6日 (金) PCR 検査実施
- 8月7日(土)陽性が判明

今後も、お客様と従業員、関係者の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大の抑止に保健所および関係 各所と連携し、対応してまいります。関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解を賜りますようにお願い申し上げます。

> 【発行元】株式会社ヤマダホールディングス 広報部 群馬県高崎市栄町1-1 電話:027-345-8947 FAX:027-345-8948